

## ABSTRAK

**Enggi Maihendra Ikhlas. 2018.** "Ansambel Musik dalam Pembelajaran Seni budaya di SMA Negeri 1 Painan. *Skripsi*. Jurusan Sendratasik, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang pelaksanaan pembelajaran ansambel musik kelas XI IIS 3 di SMA Negeri 1 Painan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang menggunakan metode deksriptif. Objek penelitian ini adalah peserta didik kelas XI IIS 1 yang berjumlah 34 siswa yang sedang mengikuti pembelajaran seni budaya yang terdapat pembelajaran musik dengan materi ansambel musik yang ada di SMA Negeri 1 Painan. Teknik analisis data yaitu (1) peneliti lebih memfokuskan selama proses di lapangan bersamaan dengan pengumpulan data, (2) setelah data yang diperlukan terkumpul, maka peneliti melakukan proses reduksi yaitu membuat rangkuman dari data yang ada, (3) data kemudian dikelompokkan sesuai dengan permasalahan yang ada untuk dijelaskan secara deskripsi, dan (4) melakukan verifikasi untuk menarik kesimpulan yang sesuai dengan yang dibutuhkan.

Berdasarkan hasil penelitian peneliti temukan dilapangan, maka dapat dijelaskan bahwa ansambel musik dalam pembelajaran seni budaya di SMA Negeri 1 Painan dilakukan dengan tiga tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Pada tahap perencanaan guru menyiapkan perangkat pembelajaran yaitu rencana pelaksanaan pembelajaran dan silabus pembelajaran. Pada tahap pelaksanaan ansambel musik dalam pembelajaran seni budaya di lakukan dalam empat kali pertemuan tatap muka yang di dalamnya terdapat kegiatan pendahuluan atau kegiatan awal, kegiatan inti, dan kegiatan penutup. Pada tahap evaluasi guru memberikan evaluasi hampir disetiap akhir pertemuan, yaitu pertemua pertama, pertemuan ketiga, dan pertemuan keempat. Saat kegiatan akhir dalam pertemuan keempat siswa menampilkan ansambel musik di depan kelas, pada akhir pembelajaran guru memberikan penilaian berkaitan dengan hasil penampilan dan sikap siswa perindividu dalam proses pembelajaran untuk dapat menampilkan ansambel musik di depan kelas.